

# HIPMI Rohil Peduli: Pengusaha Muda Rohil Jual Minyak Goreng 2 Liter seharga Rp 35 Ribu

**Andy Gunawan Riotallo - [ROKANHILIR.INDONESIASATU.ID](http://ROKANHILIR.INDONESIASATU.ID)**

Apr 23, 2022 - 22:52



ROKAN HILIR – Pengusaha Muda Rokan Hilir yang bergabung pada Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Kabupaten Rokan Hilir (Rohil) menyelenggarakan penjualan minyak goreng dalam kemasan dengan harga murah. Penjualan minyak goreng tersebut di pusatkan di depan kantor BPKAD Rohil Jalan Merdeka Bagansiapiapi, Sabtu (23/04/2022). Kegiatan ini disponsori

oleh para pengusaha Rokan Hilir khususnya pengusaha Bagansiapiapi seperti Toko Karya Maju, Toko Asia Roti dan Toko serta pengusaha lainnya.

Tampak masyarakat sangat antusias membeli minyak goreng murah tersebut. Petugas keamanan juga ikut memberikan pengamanan dan pengawalan agar masyarakat membeli minyak goreng murah tersebut dengan tertib dan mengikuti aturan sesuai protokol kesehatan.

Ketua Himpunan Pengusaha Muda Indonesia Rokan Hilir (HIPMI Rohil), Andi Kurniawan dalam kesempatan ini menjelaskan bahwa penjualan minyak goreng murah yang dilaksanakan berjalan dengan lancar. Dia menjelaskan bahwa minyak goreng kemasan yang di jual kepada masyarakat sebanyak 2 Kg per kemasan dengan harga Rp 35 ribu per satu orang.

“Setiap satu orang hanya dapat membeli satu kemasan atau satu kantong 2 Kg dengan harga Rp 35 ribu. Jika dibandingkan penjualan minyak goreng eceran di kedai kedai 1 kg harga Rp 25 ribu,”ujarnya.

Kata dia, penjualan minyak goreng kemasan dengan harga murah pada hari ini berjalan dengan baik atas kerja teman-teman Himpunan Pengusaha Muda Indonesia Rokan Hilir.

“Hitung-hitung beramal atau bersedekah di bulan suci ramadhan. Insya Allah di tahu depan kita dan himpunanpengusaha muda Indonesia Rokan Hilir akan meningkatkan lagi. Saat ini telah di jual sebanyak 1400 liter minyak goreng ke masyarakat dengan harga satu kantong atau kemasan berisi 2 liter minyak goreng dengan harga Rp 35 ribu,”jelas Andi Kurniawan, Ketua Himpunan pengusaha muda Indonesia Rokan Hilir ini memungkasinya. (andi)000